
POURQUOI ON FAIT LE DHIKR

الرحيم    الرحمن الله بسم

Tu viens de faire une heure de Dhikr et tu n'as pas ressenti La Présence d'ALLAH جل جلاله.

Et alors ???

Ce qui compte, c'est que tu as bloqué une heure de ton temps POUR ALLAH جل جلاله ; que tu as 
tout arrêté pour LUI Seul, pour L'évoquer – avec cette Niya.

Qu'Il soit au rendez-vous ou pas, qu'Il Se manifeste ou pas, c'est Son Affaire.

Toi, tu t'occupes de la tienne : Il t'a convoqué à cette séance de Dhikr, Il t'a demandé de venir 
chez LUI, alors tu obéis et tu t'exécutes.

Et tu le fais PARCE QU'IL TE L'A DEMANDÉ ; pas pour recevoir des dons.

Et  si  ce  n'est  par  amour,  tu  le  fais  au  moins  par  obéissance,  parce  que  tu  as  décidé  en 
conscience, un jour, de te soumettre à LUI, à Sa Loi.

Parce que tu es Muslim : soumis et censément en Paix avec Sa Loi.

Alors oublie tes demandes, et fais ce qu'Il t'a demandé.

Le 14 juillet 2023

Ce texte vous plaît ? Soutenez mon travail, et rendez-vous sur mon site pour en découvrir tout le contenu – romans, récits, 
poésie, posts de blog… –, soit en cliquant ici, soit en flashant le code QR à l’en-tête ou au pied de page.
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